



Regierungsratsbeschluss vom 26. März 2019

Förderung von Kulturvermittlungsprojekten durch den Swisslos-Fonds: [„Impulsprojekte“]: Weiterführung in den Jahren 2019 bis 2022

P190326

1. Der Swisslos-Fonds sieht für die Jahre 2019 bis 2022 einen Beitrag für Kulturvermittlungsprojekte der baselstädtischen Kulturinstitutionen in Höhe von max. Fr. 300'000 p.a. vor.

Begründung

Dank der Förderung mit Mitteln des Swisslos-Fonds ist es den Kulturinstitutionen möglich, Vermittlungsprojekte über ihren Auftrag hinaus durchzuführen und damit Teilhabe am kulturellen Leben für diverse Zielgruppen zu schaffen. Damit die erfolgreiche Praxis der letzten Jahre fortgeführt und vertieft werden kann, hat der Regierungsrat beschlossen, für institutionelle «Impulsprojekte» für die Jahre 2019 bis 2022 Swisslos-Fonds-Mittel in Höhe von max. 300'000 Franken p.a. vorzusehen.

Die Fördergesuche werden von der Abteilung Kultur in Zusammenarbeit mit der Leitung des Swisslos-Fonds Basel-Stadt und einer Fachjury anhand eines kommunizierten Fördermodells geprüft und dem Regierungsrat zweimal jährlich in einem Sammelantrag unterbreitet. Die Abwicklung der bewilligten Beiträge erfolgt ausschliesslich über den Swisslos-Fonds.

